

この記事は
私たちが作りました!

市内の中学2年生が実際の仕事に挑戦する「社会体験活動」が今年も行われ、5月16・17・18日に秘書広報課を体験した2人が、広報紙作りにチャレンジしました。

展示ケースのガラス拭きに挑戦する中学生



歴史資料がたくさん!

5月17日 中学生社会体験活動(市立博物館)

博物館では、栗野中学校生徒の4人が、博物館の資料を運んだり、ガラスを拭いたりする仕事をしていました。みんな楽しそうに、でも真面目に仕事をし、博物館の職員の方は、「大変助かります。」と言っていました。いつもは立ち入り禁止の場所にも入り資料を運ぶなど、貴重な体験もしたそうです。体験した生徒は、「展示物を並べるのが大変で疲れたけれど、今後、たくさんの仕事を頑張りたい。」と述べていました。(担当:東)

大変
な
仕事
だ
よ



秘書広報課を体験した栗野中学校2年生のあずま東あみさん(左)とうはらほるき右原遥希さん(右)

フロントでお客様に鍵を渡す中学生



いつでも明るく接客☆

5月17日 中学生社会体験活動(リラ・ポート)

リラ・ポートでは、栗野中学校の生徒4人が、フロントでの接客や、プールでの監視をしていました。取材中にもたくさんの人が訪れ、忙しそうでしたが、笑顔でしっかりと接客していました。体験した生徒は「接客している時は、ずっと笑顔で明るく接しなければならぬのが大変でした」と言っていました。また職場の人は「まだ慣れてないんだろうけど、今より大きい声で接客するともっと良くなりますよ」とアドバイスをしていました。(担当:右原)

TOPICS

敦賀西小学校の総合落成式が行われました

5月12日に敦賀西小学校で、校舎耐震化のために改築した新校舎とグラウンドの完成に伴う総合落成式が行われました。新校舎は屋根と庇を日本瓦葺きにし、市内の小中学校では初めての太陽光発電設備を設置しました。式典では、市長をはじめとした皆さんのお祝いの言葉に、児童代表の滝本聖真さんが「落ち着いて勉強ができる校舎をありがとうございます」とお礼の言葉を述べました。その後、旧校舎の思い出と新校舎への希望をテーマに、児童による発表が行われました。



敦賀城をイメージした新校舎

中池見湿地がラムサール条約湿地の新規登録候補地に決定

5月10日に中池見湿地が国際的に重要な湿地の保全を目的とするラムサール条約の国内の新規登録候補地に決定しました。今後、7月にルーマニアで開催されるラムサール条約第11回締約国会議で登録され、認定証が授与される予定となっています。今回登録候補地に決まったのは、中池見湿地のほかに北海道の大沼など9カ所。

中池見湿地がラムサール条約湿地に登録されると県内では三方五湖に続いて2番目となります。



自然豊かな中池見湿地

街角スケッチ

あなたが写っていたらご連絡ください。写真を差し上げます。(秘書広報課 ☎22-8112)

鮮やかな風車に興味津々の来場者



手作りの作品が大集合

5月19日・20日 つるがクラフトマーケット

敦賀駅前商店街アーケードで、全国からクラフト創作者が一堂に集まる「つるがクラフトマーケット2012」が開催されました。今年で6回目の開催となる今回は、木工や陶磁器、金属・ガラス工芸品など75のブースが出店。2日間とも天候に恵まれ会場の駅前商店街は多くの人で賑わいました。訪れた人は、温もりある手作りの作品をじっくり眺めたり、実際に触れたりしながら買い物を楽しんでいました。

田植えに挑戦する児童たち



楽しく田んぼ体験!

5月10日 田んぼの学校

今年も市内の各小学生が田植え、稲刈りを体験する「田んぼの学校」が行われました。原区の田んぼでは松原小学校と栗野小学校の児童204人が元気に参加しました。素足で田んぼに入る感触に「ムニムニして気持ちがいい」と話す児童や、「最初は難しかったけど慣れたら楽しい。またやりたい!」と田植えに夢になる児童の姿がありました。秋には自分たちで稲刈りを行う予定です。

木ノ芽汁をいただきま〜す

地元農家の方による新鮮野菜の販売



そば打ち体験



新鮮野菜市へようこそ!

5月27日 いっぱく木ノ芽茶屋

今回で8回目となるいっぱい木ノ芽茶屋が、旧葉原小学校で開催されました。地元農家の新鮮野菜、お菓子やパン、小物類などの販売に、朝から多くの市民で賑わいました。別のブースでは民俗資料の展示、そば打ちや木工細工体験に真剣に取り組む姿がみられました。また、できたての木ノ芽汁や手打ちそばを家族で堪能するなど、集まった市民は楽しいひとときを過ごしていました。

元気いっぱい楽しめました!



親子でいっぱい遊ぼう

5月20日 親子のフェスティバル

きらめきみなと館と金ヶ崎緑地で「第30回親子のフェスティバル」が行われました。わらべ衣装を着て伝承遊びができる「むかしの遊びコーナー」やスポーツライミングが体験できる「おもしろ体験コーナー」、パトカーやはしご消防車が集合した「働く車コーナー」などたくさんのコーナーがあり、会場は多くの親子で賑わいました。この日は天候も良く会場周辺には元気いっぱいに遊ぶ子どもの笑顔が広がっていました。